

# *Dupla cubana de voli de playa cuarta en otro torneo del circuito mundial*

---



Ciudad de México, 14 abr (PL).- Los cubanos Noslén Díaz y Jorge Luis Alayo concluyeron en el cuarto lugar en el Challenge de Guadalajara, México, donde sumaron importantes puntos para el ranking olímpico hacia París.

En la discusión del bronce, Alayo y Díaz cayeron en dos sets (13-21, 17-21) ante los más experimentados brasileños Evandro y Arthur.

Los cubanos llegaron a la disputa del bronce agotados tras el espectacular partido que habían jugado apenas dos horas antes frente a los estadounidenses Trevor Crabb y Theodore Brunner, ubicados décimos en el listado provisional en la lucha por los boletos olímpicos.

Ante los norteos, los caribeños cayeron en tres peleados sets (21-18, 18-21 y 15-13 en el tie-break.

Para avanzar a la lucha por las medallas, la dupla cubana había vencido en cuartos de final a los ucranianos Sergiy Popov y Eduard Reznik, mientras en octavos habían dejado en el camino al reconocido binomio brasileño de Solberg y «Guto».

Pese a quedar sin medallas, la actuación de los cubanos puede calificarse de muy buena, pues suman tres finales consecutivas en el circuito ProTour y ello les ha permitido acercarse a los puestos del ranking olímpico que dará boletos para París-2024.

El joven binomio cubano de Alayo y Díaz 21 intervendrá en las próximas semanas en el torneo Tepic Elite16, también en arenas mexicanas, y en el Challenge de Xiamen, China.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/352259-dupla-cubana-de-voli-de-playa-cuarta-en-otro-torneo-del-circuito-mundial>



# **Radio Habana Cuba**